

Der Verein MV Dewangen

Der Musikverein Dewangen wurde 1925 gegründet ([siehe Vereinschronik](#)) und besteht aus fast 400 aktiven und passiven Mitgliedern.

Das Musikrepertoire umfasst neben der traditionellen auch die moderne Blasmusik.

Für die Auftritte im gesamten Jahr finden die wöchentlichen Musikproben jeden Donnerstag von 20:15 bis 22:00 Uhr statt.

Der Verein hat sich insbesondere eine fundierte Jugendausbildung zum Ziel gesetzt. Durch die musikalische Ausbildung wird ein wertvoller Beitrag für das gesellschaftliche Zusammenleben mit jungen Menschen gefördert.



Musikverein Dewangen Juni 2015



MV Dewangen bei Filmaufnahmen Juni 2013